

Playa de La Hita

Espacio Protegido

Saliendo desde la Playa del Castillico en Santiago de la Ribera y dirigiéndote hacia Los Alcázares, pasarás frente al Jardín del Atalayón donde podrás observar la característica imagen de la Ribera desde el mar: balnearios, palmeras del Paseo Marítimo, Club Náutico,... Llegarás a la zona de la Academia General del Aire en la que tendrás que guardar la distancia de seguridad con la orilla por tratarse de una zona militar; en este punto tendrás la oportunidad de ver desde tu embarcación aviones despegando o aterrizando y, tal vez, tengas suerte y puedas contemplar atónito alguno de los impresionantes ejercicios de la Patrulla Águila.



Cigüeñela

Entre Santiago de la Ribera y Los Alcázares, una vez pasado el Aeropuerto y el Camping, encontrarás la Playa de La Hita, unas antiguas y ya abandonadas salinas, que destaca por su carrizal costero. Una rica vegetación cubre la costa y alberga pequeños humedales, donde destaca la siempreviva. Si llevas unos prismáticos podrás observar a la cigüeñela o al charrancito, entre otras aves.



Charrancito

